



MARIO ANDRADE CERVANTES Esta semana, la comunidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes tuvo el alto honor de ser la Institución anfitriona, a nivel nacional, de la entrega del Premio al Desempeño de Excelencia, a los mejores puntajes obtenidos en los Exámenes Generales de Egreso de la Licenciatura (EGEL), del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL). A través de esta importante presea académica, se reconoce el desarrollo académico ejemplar de los alumnos que egresan de las Instituciones de Educación Superior (IES), como resultado de aplicar el EGEL. Se reconoce también, la labor comprometida con la mejora continua y el trabajo perseverante de las comunidades universitarias que buscan alcanzar la excelencia académica. La maestra Blanca Rivera Rio de Lozano, presidenta del Sistema DIF Estatal, en representación del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, Gobernador del Estado, y el doctor Rafael López Castañares, director general del CENEVAL, entregaron una medalla y un diploma a 408 estudiantes egresados presentes en la ceremonia -de los 863 alumnos de 76 IES de toda la república que obtuvieron este reconocimiento- quienes alcanzaron un desempeño de excelencia y destacaron entre cerca de 75 mil sustentantes del exigente y riguroso examen de evaluación EGEL. Es un hecho visible que la calidad es un ideal que ha acompañado a las instituciones universitarias desde hace muchos años. En el camino de la calidad educativa, hemos ido perfeccionando la evaluación de nuestro desempeño, concibiendo políticas académicas y moderando procedimientos de valoración en un entorno de mejora continua. Desde hace 20 años, las IES continuamos nuestro andar por el camino del avance educativo, con el apoyo fundamental del CENEVAL, una Institución aliada que nos ha ofrecido un soporte muy valioso en la evaluación de la calidad, tanto de los egresados, como de los programas educativos y de las propias IES. Fue muy estimulante convivir con egresados de alta calidad académica, representantes de los distintos estados de la república. Es muy alentador palpar el gran potencial que tienen de transformar su entorno. De forma muy especial, me llenó de orgullo felicitar a los 10 estudiantes de nuestra Casa de Estudios galardonados. En la UAA tenemos la certeza de impulsar la formación integral de los jóvenes como factor esencial para el avance de la Universidad y de la sociedad a la que nos debemos. El Premio CENEVAL al Desempeño de Excelencia-EGEL, es un reconocimiento al esfuerzo de los egresados, quienes tienen las herramientas intelectuales y las competencias académicas para convertirlo en catalizador de una historia de éxito, al continuar sus estudios de posgrado, sobresaliendo en su vida profesional y personal. Los jóvenes premiados, nos enseñan a tener certeza en un mejor futuro. Pero sobre todo, nos muestran que las ilusiones y proyectos pueden hacerse realidad, a partir del esfuerzo tenaz y comprometido. Con voluntad y generosidad, los egresados de las IES, están llamados a soñar, perseverar y trabajar intensamente por el porvenir del país. Nuestros egresados, son el mayor activo para la movilidad social y el desarrollo integral de México.